

DAY-GRIP PARACETAMOL + FENIERMINA + FENIERRINA ANTIGRIPAL

Noche

Siente el **alivio**

¡Despídete del malestar!

- Congestión Nasal.
 Dolor de Cabeza.
- Estornudos.
- •Fiebre.

25 Sobres granulados x 4 g Sabor a Limón

DAY-GRIP

Principio Activo:

ParacetamolFeniraminaFenilefrina



- Sobre día granulado 4g Paracetamol

Presentación:

Dextrometorfano

- Sobre noche granulado 4g

Paracetamol

Feniramina



Via de administración: Via oral

Modo de Empleo

Este medicamento se toma por via oral. El contenido del sobre se debe disolver totalmente en el liquido antes de beberlo.

La toma de este medicamento está condicionada a la aprinción de los síntomas. A medida que éstos desaparezcan deba suspendense al tratamiento.

Propiedades Farmacológicas

Esta presentación está compuesta de Paracetamol y Fenilefrina, antes definidos y se añade Dextrometortano al compuesto de da y Feniramina al compuesto de noche:

Destrometerano es un antitudigeno de acción central. Aun que aprincamente relacionado en las agenistas opáceos, el destrometorfano no posee las projectadas formaciológicas de estos, no produce adecición y se utilizas sin presuppoido. El destrometorfano es útil en el tratamiento de la los no productivos cónicas, pere no fiene a celividad expectamente. El destrometorfano se ha identificado acomo un antagonata de Nur-Di-Capartalo (NURDA), El destrometorfano es un ingrediente.

La ferinamina es un antinataminico (antialérgico) de primera generación con efecto anticolifergico. Aumque cuenta como antialérgico para el tratamiento de la rinifis délegica y el prutito, hoy en da ya no se encuentra como tol en el mercado. En su lugra, la ferinamina se utiliza principalmente como preparado combinado con otras sustancios activos para el tratamiento de la ratice.

El maleato de feniramino, es decir, la sal, se utiliza terapéuticamente porque es más hidrosoluble que la feniramina y por tanto, puede disolverse y absorberse más rápidamente en el tubo dicestivo tras su inaestión. Farmacodinámica

Eleistrameliotran se administra por via orul. Se absorbirigiodimente nei hicolo giantiferitario, appreciento, la calvidad antiturva a los 15-30 minutos. El destrom la calvidad antiturva a los 15-30 minutos. El destrom la calvidad de la calvidad de la calvidad de la calvidad se electra produciento mellados la celestra de la calvidad se mellados producientes la terre de la calvidad de la mellados producientes la terre de la calvidad de la mellados producientes la terre de la calvidad celestra de la calvidad de de calvidad con feculidad policidad de la calvidad de la calvidad de la calvidad de la calvidad de la vida alcandifica se de calvidad con feculidad policidad.

La excreción es principalmente por la eliminación renal de los metabolitos, siendo una porte del fármaco excretado sin cambios. No se sabe si el dextrometorfano o su metabolito activo se afininas por bomodélirio

meraboliro activo se eliminan por nemodialiss. feniramina se degrada en el hígado por diversos proos como la hidrovilación, la desmatilación etc. y poc-

Farmacodinámica / Mecanismo de acción

Aura, se el destrometoriono está químicamente nelo cionado con los ogeristos opidosos y puede suprimir los tos tan eficamente como la codeina, porcea funciona a truvis de diferentes reaccariamos pora suprimir la tos Se han identificado sitto, en el ceretor han sido identificadas donde el destometoriono se une con alta adiri dad. Como otras antifusivos no presentan esta propie dad, se cree que estela más de un mecanismo para la supresión de lo tes. La relaciónica, un indisporista del receptor de opidaces, puede bloquer las acciones na

ceptor de opiaceos, puede bloqueor las acciones an fillusivas de la codelina, pero no las de destrometor fano. El dextrometorfano puede actuar directamente en el centro de la tos en la médula para suprimir la tos Las dosis tempés tilicas no afectam a la actividad chilar pero la composición de la consecución de consecución de la c

une al receptor H1 de la histamina y aleriúa su actividad, al debilitaria, el efecto de la histamina se reduce a previene la aparición de reacciones dérgicas. Sí la feniramina se une al receptor en lugar de la histamina, tiene un efecto antialérgico.

efecto descongestionante, que hace que la mucos: nasal se retraiga, facilitando la respiración

Indicaciones

se suma a las acciones del DayGrip el dextrometorian; ujue es especialmente útil para la tos no productiva, pro ducida por molestias de la garganta y por la iritlación bronquial asociada con los restriados o irritantes inhala



Posología

Adultos y niños mayores de 12 años: Un sobre disuelto en 1 taza de agua caliente cada 12 horas.

Precauciones

El destrometorfano está contraindicado en el tratomiento de la tos córbica, especialmente cuando se asocia con la secreción bronquial accesiva. Esto incluye la tos relacionada con el cama, el consumo de tabaco, y el enflemen. El destrometorfano no filene acción especialmente y activa sólo para suprimir el reflejo de la tos. Lino tos recurente o pensistente (que dura más de una semana), o tos acompoñada de fiebre, návuestri/volmita, especión cultores a delar de cabaca pensitente puedes es reinformos de una enfermedad más grave y deben ser evaluados por un médico.

El destrumetarfano está presente en muchos productios accidado a otra principios activas (quindiran, paracelamol, etc.), Se deben considerar las contraridaciociones de cualquier comprente a decional. Be destrumetarfano se metabolaza amplamente en el higodo y se debe utilizar con precaución en podentes con enfermedado Hestadoco, debido a la posible acumulación de la fosicidad de la drogo y del resultado.

La feniramina disminuye la capacidad para conducir d debido a su efecto sedante. Por lo tanto, no conduzca después de tomarla.

Si padece glaucoma, asma o hipertensión arterial, debe nformar a su médico antes de utilizar el medicamento, va que es una contraindicación.

Embarazo y lactancia

Bidestrometorfano se clasifica dentro de la categoria Cide risago en el embarazo. No se han demostrado efector terologiericos en animales. Debidio a que el destrometor fano actific como un anlagorista de baja ofinidad para el subliga de esceptor de glutamato guitamato ix media Dospartalo (MAO) en el SIX. La habidio ciden precoulos para el como de la como de la como de la como labor hay deltos de estudios confribidos durante la gestación, se recomenda precoucidos.

Durante la lactancia, el principio activo no piantea riesgos significativos para el recién nacido, pero dosis mayo res de feniramina o su uso prolongado pueden causar sampolencia y atres efectos.

Interacciones

El dextrometorfano está contraindicado en pacientes con hipersensibilidad al fármaco o a cualquiera de los componentes de su formulación.

Bidentemetoriano debe utilizane con precouzión en pociones que recibio mithiadore de la mencionimicanida. El destinenterioriano puede biloquiera (a ecoplación neuro no de sercitoriano y puede produce accesivos concentral si en cicine de sercitoriano en del bienno inenvisos control di ser cicine de sercitoriano en del bienno inenvisos control di ser visibal pribilizano de la MAO como la fraziadorea, tercitoria a procarbacina, Puede dissonadane un indicano sercitoria engine cancel centrolo por núsees, propersión, exclusión piespieses, y como. Debe transcurtu un infervola de di menio al ziempore en la inferrogación de la tercipia con un

La feniramina como antihistamínico H1 potencia el efect de los signifentes fórmaco

Analgésicos
 Hipnóticos
 Narcóticos

- Psicofármacos

Reacciones adversas

Aunque las reocciones adversas al dextrometarfano son generalmente leves y poco frecuentes, pueden producirse somnolencia, marcos y fatiga con dosts terapéuticos. En

El destrometoriano se asocia con efectos serotorinárgicos. Dois exceivos de destrometoriano por obuso de sustancias por ejemplo, en combinación con productos que contengan estupefacientes o simpaticomineficos) puede del nugar a efectos adversos addicinates que incluyen confusión, agificación, nerviosemo, inquietud, initiabilidad, núureas y vómitos, destrato infilia futo acro abrielano.

Todos los antihistamínicos H1 de 1º generación tienen efecos depresores centrales que pueden provocar somnolencia.

Otros efectos secundarios que pueden aparecer son:

Cansancio, somnolencia
 Malestar aastrointestina

- Bradicardia (ralentización de los latidos del corazón)